



## Presseinformation

*Nr.: 36/2013 – 10.07.2013*

### ***„Fünf Richtige“ für alle Fälle von Bühl bis Waghäusel Einheitliche Postleitzahl für alle Geschäftsstellen der Arbeitsagentur Karlsruhe-Rastatt***

Schnell, einfach und sicher ist der Postverkehr für Kunden der Arbeitsagentur Karlsruhe-Rastatt geworden. Schluss mit komplizierten Straßennamen und unterschiedlichen Adressen der Geschäftsstellen.

Egal welches Schriftstück der Kunde schickt, für alle Fälle lautet die Anschrift der Agentur Karlsruhe-Rastatt und allen dazugehörigen Geschäftsstellen in Baden-Baden, Bühl Bretten, Bruchsal, Ettlingen, Gaggenau, Rastatt und Waghäusel, ganz einfach:

**Agentur für Arbeit Karlsruhe-Rastatt  
76089 Karlsruhe**

Stefan Faust, Bereichsleiter in der Agentur für Arbeit Karlsruhe-Rastatt, erklärt den Vorteil: „Wer die neue Postleitzahl nutzt, dessen Schriftstücke kommen schneller an. Hintergrund: Die mit der Postleitzahl versehene Sendung der Kunden wird auf elektronischem Weg direkt an die zuständigen Teams der Arbeitsagentur gesendet“.

„Wer beim Schriftverkehr trotzdem weiter die Besucheradresse nutzt oder die Unterlagen persönlich abgibt, verschenkt Zeit. Denn die Sendungen landen nicht direkt im zuständigen Team sondern müssen über einen Umweg zum elektronischen Schreibtisch des Sachbearbeiters gelangen. Deshalb lohnt es sich immer, die Unterlagen an die neue Postleitzahl zu adressieren“, so Faust weiter.

**Wichtig: Die vier Jobcenter (Karlsruhe Stadt, Karlsruhe Landkreis, Rastatt und Baden-Baden) sind hiervon nicht tangiert, sie sind weiterhin unter ihrer bisherigen Anschrift erreichbar.**